10 REFLETS | La Broye Jeudi 22 février 2024 **11**





Tout en fleurs, un petit air de printemps pour annoncer les beaux jours.





Les animaux étaient en vadrouille grâce à ces jeunes élèves.





Déguisements originaux lors du repas de soutien du vendredi soir.

Une pluie de confettis a coloré le ciel TRADITION Avec 15 524 entrées dimanche au cortège du Passage de la Reine et 13 524 samedi lors de celui des enfants, les organisateurs des brandons sont très satisfaits de l'affluence enregistrée. Ce fut une belle 129° édition. PAYERNE

sonnes qui sont venues admirer le de l'intelligence artificielle, le que les regards se tournent déjà grand cortège, soit environ 3000 monde des vampires à l'occasion vers 2025 pour une 130° édition. de plus que pour celui des enfants des 50 ans des Tetanoces ou les fi- «On aura envie de marquer le

A la tête de cette organisation, genre. le Comité des masqués (CDM). Son Réussite aussi pour le loto des projets du CDM encore secrets. «Il président, Vincent Marcuard, dit écoles, les repas à la Halle des fêtes y aura du spécial notamment à la Mizou, a assuré pour la première (complet) et le café de la Reine Ber- Halle des fêtes», dévoile-t-il. fois ce poste seul, sans l'aide de the installé sur la place du Marché, Et pour ceux qui souhaitent l'ancien président Sylvain Hostett- qui a attiré les nostalgiques de cette prolonger encore un peu cette amler. Il ne cachait pas sa joie à l'heure belle époque. Un café éphémère biance, le Journal des Brandons du bilan: «Je suis aux anges, c'est qui reviendra l'année prochaine baptisé cette année Le Mufle, en magnifique. On n'a pas battu le re- encore plus beau. cord, mais c'est une toute belle édition. On ne peut qu'être **Un avenir radieux**

heureux.»

Les chars, un sacré travail Parmi les réjouissances, Mizou cite devrions rentrer dans nos frais.» notamment les cortèges et leurs Rappelons que le budget s'élève à Retrouvez notre galerie sur chars «super colorés» de di- 550 000 fr.

manche. «Les constructeurs de Pas d'incident majeur durant chars ont fait un travail impression- le week-end, si ce n'est une baes confettis, denrée devenue nant et ont soigné les détails. Ils garre samedi matin tôt à la rue de très convoitée ces dernières contribuent à la carte de visite des Lausanne mettant aux prises cinq ■ semaines, ont virevolté dans brandons.» *Jurassic Park* (Gniolus-personnes. L'une d'elles aurait les rues payernoises le week-end ciraptor) et ses dinosaures, l'uni-sorti un couteau et blessé légèredernier lors des brandons. Dans vers «tout en rose de Barbie à l'âge ment un autre protagoniste, une atmosphère printanière, les de la retraite», la fin tragique de la confirme la Police cantonale vau-Payernois et Broyards ont démon- banque Credit Suisse et, plus régio- doise. Des blessures superficielles tré leur attachement à ce grand nal, Payerne Airport et son «avenir qui n'ont pas nécessité de prise en rendez-vous qui vivait sa 129e édi- radieux» avec les dossiers en cours charge. tion. Dimanche ce sont 15 524 per- de la ville. Sans oublier «le progrès» A peine l'édition 2024 terminée

des classes d'école du samedi. gurines Lego et la question du coup sans réinventer la roue», note Mizou, tout en gardant les

référence à des propos tenus par l'abbé-président de l'abbaye lors du Tirage de Payerne, permettra Au niveau des finances, s'il est trop de découvrir la ville et ses habitôt pour annoncer des chiffres tants sous un autre regard.

exacts, Mizou est confiant: «Nous JEAN-MICHEL ZUCCOLI

www.labroye.ch/galeries



Le Comité des masqués (CDM) pour une photo souvenir.









Les incontournables Tumulus et leur distribution de friandises.





Quelques chorégraphies remplies de charme.





Les Vrais Brandonneurs Moky et Mumu ont donné un coup de main.



Les Barbies voient la vie en rose.



Les guggens étaient de la partie à l'image des Rebbibeol's de Payerne.